



Jakobsweg offiziell eröffnet

Mit einem Festakt mit 200 Gästen ist am Samstag der Sächsische Jakobsweg in Freiberg offiziell eröffnet worden. Symbolisch begaben sich danach Staatsminister Johannes Beermann, Dekan i. R. Heinrich Bohaboj, OB Bernd-Erwin Schramm und Oberlandeskirchenrat Dietrich Bauer (v. l.) auf den Weg. Musiker ließen das Mittelalter lebendig werden. Kabarettisten und Referenten widmeten sich dem Pilgern in Historie und Gegenwart. Repräsentanten von Land und Kirche würdigten das Verdienst des Vereins „Sächsischer Jakobsweg“. Gottesdienst und Pilgermarkt rundeten das Programm ab.

FOTO: MILDNER